

## "JUGUEMOS AL FUT-FUT" EN EL TEATRO DEL ANGEL.

El grupo de teatro independiente HUELLA, de reciente formación, presenta todos los domingos, a las 11.30, en el Teatro del Angel (San Antonio 235), la obra para grandes y chicos, de Willy Benitez, titulada "Juguemos al Fut-Fut", en la que un grupo de niños viaja por el espacio en un cohete muy especial. El grupo HUELLA está integrado por ocho personas bajo la dirección de Rafael Ahumada, egresado de teatro de la Universidad de Chile.

*Revista Cultural. Semer Eduntamp*

*LOCERCA - Sigo. P.VI-1976.P.8*

*Interlo de opartes 661.372*

# "Juguemos al Fut-Fut" en el teatro del angel [artículo] Sonia Quintana.

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Quintana, Sonia

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1976

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Juguemos al Fut-Fut" en el teatro del angel [artículo] Sonia Quintana.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa